



CARLTON GROUP

8 Pièces

420 m²

Réf. 15030

5 950 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche sur Mer, Parfaitement située sur un terrain de plus de 1600m2 au calme absolu et à 5 minutes des plages et des commerces cette majestueuse villa d'environ 320m2 vous séduira par ses beaux volumes. Entourée d'un jardin arboré et un magnifique espace pool house avec la piscine et le jacuzzi. L'ascenseur dessert la villa depuis les deux garages où on peut garer plusieurs véhicules. Au rez-de-jardin vous trouverez trois chambres en suite et un bureau avec les WC d'invités. A l'étage vous profiterez d'un grand séjour d'environ 50m2 avec sa cheminée, sa terrasse et une vue mer à couper le ...

Villefranche sur Mer, Perfectly located on a plot of more than 1600 sqm in absolute calm and a 5-minute drive from the beaches and shops, this majestic villa of approximately 320 sqm will seduce you with its beautiful volumes. Surrounded by a wooded garden and a magnificent pool house area with swimming pool and jacuzzi. The elevator serves the villa from the two garages where several vehicles can be parked. On the garden level you will find three en-suite bedrooms and an office with guest WC. Upstairs you will enjoy a large living room of approximately 50 sqm with its fireplace, its terrace ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindberg - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





CARLTON GROUP



CARLTON GROUP

www.residences-immobilier.com



CARLTON GROUP



CARLTON GROUP